

Pressedienst

11.09.2024

Pari-Familie feiert großes Begegnungsfest in Süderwisch



Kinderlachen, Musik und begeisterte Stimmen waren am Mittwoch auf dem Hof der Süderwischschule zu hören: Trotz des angekündigten Starkregens sind viele Familie und Bewohner zum Aktionstag des Jugendmigrationsdienstes (JMD) des Paritätischen Cuxhaven gekommen und nutzten die zahlreichen Angebote der diversen Anbieter. Das Wetter spielte größtenteils mit und sorgte nur mit kurzen Schauern für Unterbrechungen.

Von 14 bis 18 Uhr waren Groß und Klein beim Stadtteilfest herzlich eingeladen, sich auf dem Bungee-Trampolin, an Glücksrädern, beim Dosenwerfen, am Spiel- oder Rapmobil, Kreativ-, Schmink-, Crêpe- und Kuchenständen zu vergnügen. Der JMD-Aktionstag fand zum dritten Mal in Süderwisch statt, wo 2022 ein Projekt namens „JMD im Quartier“ mit Schwerpunktarbeit in den Stadtteilen Süderwisch und Lehfeld initiiert worden war. Die Kinder beim JMD-im Quartier-Treff haben am Vortag fünf Kuchen für den Aktionstag gebacken. Die Veranstaltung ist zudem Teil des 75. Jubiläums des Paritätischen Landesverbandes Niedersachsen, das dezentral in allen Kreisverbänden gefeiert wird. Gefördert wird sie vom Bundesprogramm „Demokratie leben!“. „Es war uns wichtig, das Begegnungsfest in Süderwisch zu feiern, wo wir ein Zeichen für Toleranz und Vielfalt setzen und es sehr vielen Jugendlichen, Kindern und ihren Familien ermöglichen, an den Angeboten

teilzuhaben“, so Pari-Geschäftsführerin Helle Vanini und bedankte sich bei allen Beteiligten und der Süderwischschule.

Rund 25 Mitarbeitende des Paritätischen waren vor Ort. Neben dem JMD auch die Jugendwerkstatt Cuxhaven, die Beratungsstelle für Eltern, Kinder und Jugendliche, das Team der Jugendarbeit, des Spielmobils, des Jugendcafé Stellwerks, des Café Vielfalt, von HilDe und Fokus65+. Auch der Stadtteilverein „Wir in Süderwisch“, das Haus der Jugend und die Paritätische Mitgliedsorganisation Lebenshilfe Cuxhaven waren vertreten. Auf der Bühne sorgte die Band „Catfish“ für gute Stimmung.





Rund 500 Jugendmigrationsdienste begleiten junge Menschen mit Einwanderungsgeschichte im Alter zwischen 12 und 27 Jahren. Den JMD des Paritätischen Cuxhaven gibt es seit 2008. Individuelle Unterstützung, Gruppenangebote sowie eine intensive Vernetzung mit Schulen, Ausbildungsbetrieben und Integrationskursträgern und der Jugendhilfe zählen zu seinen wesentlichen Aufgaben.

Bildunterschriften:

1. Das Spielmobil des Paritätischen sorgte mit zahlreichen Spielgeräten für glückliche Gesichter.
2. Seifenblasen und Glücksrad – eine perfekte Mischung für gute Laune bei Groß und Klein. Fotos: Wehr

Hintergrund:

Der Paritätische ist ein politisch und konfessionell ungebundener Spitzenverband der freien Wohlfahrtspflege, Dachverband für Mitgliedsorganisationen und Anbieter eigener sozialer Dienstleistungen. Die Aufgaben des Kreisverbandes Cuxhaven sind äußerst vielfältig und werden in der gesamten Stadt und im Landkreis Cuxhaven geleistet. Diverse Organisationen sind Mitglied des Paritätischen Cuxhaven.

Weitere Informationen:

Der Paritätische Cuxhaven
Kirchenpauerstraße 1
27472 Cuxhaven
Tel.: 04721/ 57930
Mail: cuxhaven@paritaetischer.de
Internet: www.paricux.de
Facebook: Paritätischer Cuxhaven

Kontakt für die Presse:

Michaela Wehr
Tel.: 01520/2147105
Mail: wehr2000@aol.com